

保護者の皆様へ

現在、新型コロナウィルス感染症に関することが、連日報道されています。報道を耳にして、保護者の皆様も大きな不安を感じていると存じます。このような時にこそ、得た情報を正しく理解し、判断するとともに、相手の立場に立ち、思いやりの気持ちをもって行動することが大切ではないでしょうか。

国内はもとより県内においても、感染した人やその家族、あるいは医療関係者等に対する誤解や偏見による被害に遭って、辛い思いをしている方がいます。間違った情報、不確かな情報、あるいは噂等に基づいて、SNS等で書き込みをしたり、相手を傷つける言動をしたりすることは、あってはならない人権侵害であり、大人も子どもも決して許されることではありません。この事について、保護者の皆様におかれましては、お子様とともに改めてご確認をお願いいたします。

次に、不要不急の外出を控える、手洗いやうがいをこまめに行うなどの、感染症予防対策の具体的な方法を、引き続き、ご家庭でお子様と一緒に取り組んでいただきますようお願いいたします。

最後に学習についてです。お子様には、臨時休業中の学習課題が示されています。1日の生活の中で、お子様の学習時間を決めるなど、家庭学習が計画的に進められるよう、ご協力をお願いいたします。

令和2年4月10日
小山市教育委員会 教育長 酒井 一行
小山市立若木小学校 校長 増渕昌幸